
Gerne berichte ich über das vergangene Verbandsjahr. 

Dies ist mein letzter Jahresbericht. Wie bereits an der 

Mitgliederversammlung 2024 angekündigt, werde ich und 

weitere Vorstandskolleginnen (Marion Steiner, Carina Imhof 

und Tamara Hidber), nicht mehr für die Wahlen zur Verfügung 

stehen. Erfreulicherweise haben wir neue 

Vorstandskolleg*innen gefunden, welche sich an der 

Mitgliederversammlung 2025 zur Wahl stellen. Vielen Dank 

meinen Vorstandskolleginnen für die wertvollen Erfahrungen, 

welche ich während meiner Amtszeit sammeln konnte und 

auch allen Mitgliedern für das Vertrauen in uns. 

Die beiden Revisorinnen Maya Albrecht und Claudia Koch 
haben die Jahresrechnung geprüft und den Mitgliedern 
vorgeschlagen, diese anzunehmen. Die Rechnung und der 

Revisorenbericht wurden beide ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen angenommen. Maya 
Albrecht gibt das Amt der Revisorin ab, neu möchte dies Carina Imhof übernehmen. Danke 
Maya für deinen Einsatz. 
 

Es fanden wieder das ganze Jahr sehr interessante Weiterbildungen statt, wie z. B. Umgang 

mit psychosomatisch erkrankten Patienten, Grenzen setzen - Nein sagen, Datenschutz & IT-

Awareness, Pinkoktober – gemeinsam gegen Brustkrebs und viele weitere. 

Natürlich hatten wir auch wieder einen Mitgliederanlass. Er hiess « De SVA uf de Gass! « 

Bei einem zweistündigen Stadtrundgang durch den Kreis 4 erfuhren wir aus erster Hand was 

es heisst aufgrund psychischer Erkrankung und/oder Suchtproblematik auf der Gasse zu 

landen und dies erst noch als Frau… 

Dieses Jahr fand der Davoser Kongress mit dem Arbeitstitel: Onkologie, im November statt. 

Es waren wieder spannende Vorträge und es ergaben sich gute Möglichkeiten, sich mit 

anderen Teilnehmer*innen und Austeller*innen auszutauschen und sich zu vernetzen. 

Im Frühling besuchte Jasmin Schnelli, unsere Schulbesucherin, wieder alle MPA-Lernenden 

im 2. Lehrjahr. Es waren 13 Klassen mit insgesamt 285 Lernenden. Erfreulicherweise haben 

sich direkt 61 Lernende beim SVA angemeldet. Als Präsent erhielten alle einen Rollerclip mit 

dem SVA Logo um Schlüssel zu befestigen. Jasmin Schnelli gibt das Amt als 

Schulbesucherin ab und Ivana Hediger möchte dies gerne übernehmen. Sie wird sich an der 

Mitgliederversammlung 2025 als Schulbesucherin zur Wahl aufstellen lassen. Danke Jasmin 

für deine langjährige Mitwirkung in dieser wichtigen Angelegenheit für die Sektion SVA 

ZH/GL. 

Die Delegiertenversammlung am 04.05.2024 fand im Kanton Solothurn statt. Folgende 

Mitglieder haben die Sektion als Delegierte vertreten: Regula Aeppli, Anne Beyer, Andrea 

Czeschner, Regula Geiger, Stefanie Moser, Cornelia Muff und Jasmin Schnelli.  

An dieser Stelle möchte ich mich bei meinen Vorstandskolleginnen herzlich für ihre 

Unterstützung und ihr Engagement bedanken. Im Namen des Vorstandes danke ich auch all 

unseren Referent*innen und Sponsor*innen. 

Ich wünsche dem neuen Vorstand alles Gute und eine erfolgreiche, kollegiale 

Zusammenarbeit. 

Liebe Grüsse 

 
Stefanie Moser, Präsidentin SVA Sektion ZH/GL 


